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会長時間

会長 下田 敬三

皆さんこんにちは。先週3月7日、広島安佐ロータリークラブ創立14周年記念夜間

例会にお招きを頂きまして、瀬川幹事と出席しお祝いを述べて参りました。安佐ロ

ータリークラブの奉仕活動は、巾広く素晴らしいものがございます。奉仕活動をいく

つかご紹介致しますと、まず、女性剣士親善剣道交流大会への支援は、今年で13

回目を迎えています。他にも、都道府県対抗男子駅伝大会支援・タイ女児就学支

援・比治山公園の清掃、今年は、語り部プロジェクトにも取り組んでおられます。又、5月に開催されます「世界平和フォー

ラム広島」の前日に、田中作次RI会長が安佐ロータリークラブ例会に訪問される事となっています。安佐ロータリークラブの

歴史に残る例会となるものと思います。

先週9日には国際ロータリー第2710地区グループ6・7合同のIMが開催されました。出席されました会員の皆さんお疲れさ

までした。基調講演は、ヴァイオリニスト・作曲家 川井郁子先生(大阪芸術大学教授・香川県出身)が「子供たちの未来」と

題して、ヴァイオリンによる演奏を交えてのお話があり、その素晴らしいヴァイオリンの音色に聞き入りました。お話では、社

会奉仕活動として難民キャンプを訪れるなど、ヴァイオリンの演奏を通じて積極的に活動されている姿がパワーポイントに

映され、感銘を受けました。

そして、世界平和フォーラム広島についての報告がなされました。新世代を中心に、出来るだけ多くの方から意見を取り入

れたいという思いから、基調講演の時間を短くし、各セクションに分かれてのセッション、パネルディスカッションを行う等の

説明がありました。また、世界、そして日本各ロータリークラブからの参加者が予定より多くなり、地元広島の各ロータリーク

ラブからは１名の登録でお願いしたいとの事でした。

今回の例会（３月２７日）

来賓卓話

(有)シェアードサービス

坂井 佳子 様

次回の例会（４月３日）

花見夜間例会並びに懇親会

出席報告（例会運営委員会）

3月13日(水)出席者

会員総数 45名 ご来賓 0名

出席会員 34名 ご来客 0名

欠席会員 11名 ゲスト 0名

幹事報告（瀬川幹事）

■例会変更

・ 広島西ＲＣ
＊「創立記念例会」 4月5日(金) 18:00～ 同日変更

・ 広島西南ＲＣ
＊「お花見家族例会」 4月7日(金) 12:00～ 4/9(火)の変更
＊休会 4月30日(火)

・ 広島安芸ＲＣ
＊「お花見家族夜間例会」 4月2日(火) 18:30～ 同日変更
＊休会 4月30日(火)

・ 広島廿日市ＲＣ
＊「新会員歓迎夜間例会」 3月25日(月) 18:30～ 同日変更
＊休会 3月18日(月)、4月1日(月)

■お知らせ

・ 3月17日（日）13時～広島国際会議場にて開催されます「グ
ループ6･7･8会員合同研修セミナー」のお願い事項と、3月
20日(水・祝)13時～広島国際会議場にて開催されます「地
区協議会」のプログラムを、それぞれ出席される方へ配布
しておりますので、ご確認ください。出欠の変更がある方は
事務局へお知らせください。

・ 4月3日（水）18:30～半兵衛にて行う「花見夜間例会並びに
懇親会」は送迎バスを用意します(案内文をボックス配布し
ています)。送迎バスの利用の有無を回覧にてご回答くださ
い。出欠回答がまだの方は、あわせてご回答くださいます
ようお願いします。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】下田 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】瀬川 長良 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2013年3月27日(水)発行

３ 月 誕 生 会 員 卓 話

久保 弘睦 会員

おかげさまで72歳をむかえ

ることができました。

今後ともよろしくお願いいた

します。

石川 貴与和 会員

本年3月8日を迎え62歳と成

りました。最近体力の落ち

込みはもとより足腰に違和

感を感じるようになりました。

というより、還暦を迎える以

前から感じてはいたのですが・・・

さて、この歳までを振り返ってみることは自分史を書くこと

で勘弁していただく事とし、今からは、社会のためになる

ことをしていこうと考えています。ただ、その前に土台をし

っかりとしたものにしなければいけません。ということは、

まだ暫らく仕事を続けなさいということになってしまいま

す。

当店は、古江の地で先々代が商売を始めてから74年を

数えるようなりました。地元の皆さんのおかげということ

で、現在、民生委員、連合町内会長、子ども神楽保存

会、神社総代などで地域にはいろいろと恩返しが出来て

いるのではと考えています。

また、最近では古田公民館、草津公民館、彩ヶ丘公民

館、大塚公民館、戸山公民館、己斐公民館などでワイン

や清酒のセミナーなどで講師を勤めさせていただいて

おります。職業での地域奉仕、社会奉仕というRC精神に

も合致しているのではと考えている次第です。

昨年から「宮島街道にぎやかし隊」を発足させまして己

斐から宮島までの沿線の主要駅で「飲み、歩こうDay in

～」を開催いたし始めました。

己斐地区では昨年2月、9月、本年2月。楽々園では昨

年10月開催致しました。今後多くの駅近くの料飲店や商

工会などと相談しながら進めたいと考えています。皆さ

んのご協力をお願いすることもあるかもしれませんが、よ

ろしくお願いいたします。

鈴木 大次郎 会員

放射能の不都合な真実

放射線の強い人工衛星に

乗せた桜は早く花が咲く。

宇宙桜。

８６歳？になっても元気な被

ばく者協会の会長。原爆手帳のおかげで医療が無料で

受けられるからか？

昔から体に良いといわれる三朝温泉は放射線量が高

い。適度の放射線は体に良い、愛媛大の教授は２００－

３００mシーベルトが良いと話す。

放射線量はお湯と考えれば解り易い。６０度の湯に長く

入れば体を壊すが、４０度の湯に入れば、疲れが取れ

る。放射線量を理解して現在のような放射線ヒステリーか

ら、脱出しよう。

瀬川 長良 会員

第一生命が行っているサラ

リーマン川柳と言うのがあり

ます。今年で２６回になるそ

うです。今年はまだ応募期

間中ですので、今日は去年

の100選の中から何点か選んでみました。

○ 便座さえ オレに冷たい 会社内

○ 今年こそ 誓ったはずが もう師走

○ 「内定です」 返った言葉が 「マジっすか！」

○ オレ流を 通して職場 戦力外

○ ラブでなく イヤミ注入 うちの妻

○ 酒やめた 健康診断 終わるまで

毎年３万通ぐらいの応募がある中から選ばれるそうです

が、いいとこ突いてます。
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下田敬三 会員

先週、誕生日プレゼントにワインをいただきました。ありがと

うございました。7回目の年男が元気に迎えられますよう、体

に気をつけてそしてロータリーを楽しみたいと思います。よ

ろしくお願いします。

石田愃夫 会員

楽打会で初めて優勝できました。スコアは聞かないでくださ

い。二位吉田君、三位は井林君です。

当日計 2,000円 累計 670,000円


